

LOS TRES PODERES

Juan López Miguel



EL EFECTO MONREAL: EN PACHUCA, DIALOGAN EL POLÍTICO DE ZACATECAS Y TITULAR DE SEGOB; HOY, EN SENADO, MINUTA DE GUARDIA NACIONAL

Cinco días después que, en un hecho inédito en la historia de nuestro sistema político, "del general Lázaro Cárdenas para acá", en Cámara de Senadores, el grupo mayor y aliados, PT-Verde, designaron presidente de mesa directiva, por mayoría -alterno a las propuestas que promovieron en Palacio Nacional y el Antiguo Edificio del Ayuntamiento-, se llevó a cabo reunión entre dos candidatos presidenciales en Morena.

Seis días después que el gabinete de seguridad y encargado de la política interior del país, agraviaron reunión plenaria de senadores de Morena, con su ausencia, para explicar a la bancada del partido, logros y desaciertos en dependencias a su responsabilidad, el coordinador de la fracción parlamentaria y secretario de Gobernación, se reunieron... en Pachuca, Hidalgo, en el contexto de la toma de posesión del nuevo gobernador, Julio Menchaca Salazar.

Aquel 30 de agosto pasado, caló en el ánimo del senador Ricardo Monreal Ávila, y entre integrantes del grupo parlamentario que coordina, agravio del señor Adán Augusto López Hernández; del secretario de la Defensa Nacional, general Luis Cresencio Sandoval González y del almirante secretario de Marina, José Rafael Ojeda Durán.

Hay que decirlo, cortesía política del soberbio canciller, Marcelo Luis Ebrard Casaubón y de la titular de Economía, Tatiana Clouthier Carrillo, fueron para el grupo parlamentario de Morena, en la sede del Paseo de la Reforma, número 135, no para una persona en particular, si eso creyeron los secretarios de Gobernación, Defensa y Marina.

Al día siguiente de su ausencia, mayoría de la bancada, designó al senador Alejandro Armenta Mier, presidente de la mesa directiva, en sustitución de la ministro en retiro, Olga Sánchez Cordero, con lo cual, no pudieron llegar a ese encargo anual -del jueves pasado al 31 de agosto del 2023-, los senadores, Higinio Martínez Miranda y el petista, de larga trayectoria en la izquierda, hay que decirlo, José Narro Céspedes.

:							A voltage	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:		:		Poor tras hadanas		06/09/2022	COLUMNAS
			÷	÷				Los <mark>tres</mark> poderes		. ,	ARTÍCULOS

La carta marcada de Claudia Sheinbaum Pardo, para ese encargo, el senador capitalino, César Arnulfo Cravioto Romero, ni posibilidades tenía.

El todos unidos contra Monreal, funcionó de manera efímera, porque tras el amargo día 30 de agosto pasado, miembros de la bancada que están con su coordinador parlamentario, reaccionaron y decidieron que la propuesta de mesa directiva, fuera para Alejandro Armenta Mier.

Luego de la plenaria de senadores de Morena, miércoles 31 del mes pasado, y tras largas horas en diálogo, negociación y acuerdos con la oposición en el Senado, Ricardo Monreal, logró que Armenta, fuera electo por el pleno de senadores, presidente de la mesa directiva.

Hay que decirlo, bagaje, disposición al diálogo con los adversarios, oficio y responsabilidad, fueron los ingredientes que puso el político de Zacatecas, para salir airoso de este candente asunto.

Hoy, correligionarios dentro y fuera del Senado; adversarios y otros actores políticos y sectores del país, ven con respeto y presencia en el Poder Legislativo y, en su aspiración, a Ricardo Monreal.

Reiteramos, en ridículo quedaron, aquellos secretarios miembros del gabinete de seguridad, quienes pensaron que, con su ausencia en plenaria de senadores de Morena, achicaban autoridad de Ricardo Monreal, en la bancada o entre los coordinadores parlamentarios de oposición.

Ayer, fue en la ciudad de Pachuca, Hidalgo, y no en las instalaciones de Bucareli, una reunión más entre el político de Zacatecas y el de Tabasco.

El efecto Monreal, abona a favor del senador y presidente de la Junta de Coordinación Política.

De acuerdo a lo que publicó en redes sociales el legislador del partido en el poder, reunión, diálogo entre ambos, fue en un marco "franco y respetuoso". Los dos, ya sostuvieron encuentros diversos, en los que analizaron agenda legislativa que prevalece en el Congreso de la Unión.

Recordamos que el pasado 21 de abril, cuando en Palacio Nacional y en el Antiguo Edificio del Ayuntamiento, dudaban de la pericia, bagaje y oficio político del senador Ricardo Monreal, éste, salió al paso de especulaciones e informó que de manera frecuente, se reúne con Adán Augusto López, encargado de la política interior. En ese entonces, el aspirante a la candidatura presidencial en Morena, expuso que, entre ambos, ejercen diálogo y colaboración entre Poderes, para impulsar políticas públicas y legislativas en beneficio del país.

Ayer, en tuit, el aspirante presidencial de Morena, en el 2024, publicó:

"Antes de la toma de protesta del gobernador Julio Menchaca, en Hidalgo, me reuní con el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández; diálogo franco, diálogo respetuoso".

:					PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
					Los tres poderes		06/09/2022	COLUMNAS Y
٠.					'			ARTÍCULOS

Conciliador, el senador, expuso una vez más su tesis:

En el actual periodo ordinario de sesiones que arrancó jueves pasado, ejercerán intenso trabajo legislativo, "que requiere de toda nuestra atención", para construcción de consensos y "sacar adelante", nuevo andamiaje jurídico que asegura la transformación del país.

"Son tan enormes los desafíos que enfrenta nuestro país, que no nos podemos distraer en diferencias menores", ponderó el senador.

Desde antier, el coordinador del grupo mayor en el Senado, resaltó que analizarán y discutirán con responsabilidad, reformas que aprobó la colegisladora, en materia de Guardia Nacional.

"Vamos a construir los acuerdos en los mejores términos", ofreció.

Hoy, una vez más, Ricardo Monreal, tendrá que ejercer su oficio y bagaje, para lograr consenso para la minuta que transfiere Guardia Nacional a secretaría de la Defensa, documento que, reporta el presidente de la directiva, Alejandro Armenta, recibieron ayer y alistan proceso legislativo.

El decreto, reiteramos, reforma 4 disposiciones legales: Ley Orgánica de la Administración Pública Federal, de la Guardia Nacional, del Ejército y Fuerza Aérea Mexicanos, con su Ley de Ascensos y Recompensas.

La minuta establece: a secretaría de la Defensa, corresponde ejercer control operativo y administrativo de la Guardia Nacional, conforme a la Estrategia Nacional de Seguridad Pública, que defina la secretaría del ramo.

Después de primeras 8 horas de sábado pasado, diputados federales, aprobaron en lo general y particular, dictamen, que presentó el Ejecutivo; ahora corresponde al Senado, en su calidad de Cámara revisora, discutir, analizar, votar y aprobar o rechazar el decreto y lo devuelven a Cámara de origen... para añadir propuesta del PRI, de la diputada, Yolanda de la Torre.

"Recibimos el día de hoy en el @senadomexicano, la minuta en materia de Guardia Nacional y Seguridad Pública; iniciaremos el proceso legislativo que marca el Reglamento de la Cámara Alta", delineó el presidente de la directiva, Alejandro Armenta, en redes sociales.

Ayer, coordinador de los diputados de Morena, Moisés Ignacio Mier Velazco, fustigó oposición de la oposición a la iniciativa que aprobaron.

-"¿Qué pretende con eso ella, de manera valiente? Lo que no se atreven a decir públicamente todos los demás, lo que piden los gobernadores, que no se vaya la Guardia Nacional. Eso lo están pidiendo todos, no hay uno solo. Panistas y priistas, de los que sostienen que no se vaya, pero los presidentes

					PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
					Los tres poderes		06/09/2022	COLUMNAS Y
				7	2,00 6 00 100 000 00			ARTÍCULOS

municipales y que ahí gobierna buena parte de las principales capitales del país, el PAN no quiere que salga Guardia Nacional".

Palabras que hizo el diputado de Puebla, en alusión a la diputada del PRI, Yolanda de la Torre, quien presentó iniciativa, para ampliar permanencia de esa noble institución, en los estados, de 5 a 9 años y que la operen militares, en lo que no está de acuerdo el PAN, cual antier, posicionó el dirigente Marko Cortés, cual ayer, anotamos en este espacio.

El representante popular de Morena, defendió que no se militariza Guardia Nacional ni la seguridad pública, porque se mantiene como una corporación policiaca civil; no cambia su naturaleza.

-"Ahora, lo que está proponiendo la diputada de Durango del Revolucionario Institucional, se refiere al Transitorio: ampliar para que no sea a partir de 2024, si no se prolongue 4 años más".

En el PAN, senador Damián Zepeda Vidales, criticó "análisis irresponsable" que en tan solo un día, llevó a cabo Cámara de Diputados, para la reforma en materia de Guardia Nacional.

Contexto en el que exige "Parlamento abierto", en la Cámara revisora, para escuchar a la sociedad civil, organizaciones, expertos, académicos, gobierno federal, para explicar la propuesta, foro al que también deben acudir los gobiernos estatales y municipales, "que han sido abandonados".

Todos juntos, exhorta el legislador opositor, encontrar el cómo sí, "cómo sí encontrar nueva estrategia de seguridad pública que acabe con violencia, que acabe con los delitos y que acabe con el terror en este país, pero sin militarizar México".

Reformar 4 normas, acusa, viola la Constitución, al advertir: "esta reforma, quiere militarizar por la puerta de atrás, la seguridad pública en México, no lo vamos a permitir y si pasa, los vamos a impugnar".

El senador panista, exhorta al grupo mayor que coordina Ricardo Monreal:

"Que pueda más su compromiso con México y con los ciudadanos, que su obediencia al Presidente de la República, que no se les olvide que fue aquí, en el Senado, donde logramos acuerdo político y legal, un acuerdo para una Guardia Nacional civil. Honremos la palabra, honremos la Constitución".

Se espera que, este martes, en el desahogo de la minuta en materia de seguridad, también realicen prolongada sesión, que podría terminar hasta las primeras horas de mañana.

También cabe posibilidad que el senador Monreal, en el afán de buscar consensos y acuerdos con el bloque opositor, aplace para mañana, discusión del puyante asunto.

¡Híjole!

:				7	estos As	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:						Los tres poderes		06/09/2022	COLUMNAS Y
٠						2,00 % со јео иси со			ARTÍCULOS

EN EL CHACALEO

Reunión semanal de la Junta de Coordinación Política en Cámara de Diputados, en la que se definió que la entrega-recepción del paquete económico del 2023, cual establece artículo 74 de nuestra Ley de leyes, será pasado mañana, 17:00 horas, en el "Salón Verde"... Los tomos de Ley de Ingresos, Miscelánea Fiscal, Presupuesto de Egresos de la Federación y criterios generales de política económica para el ejercicio fiscal de ese año, los entrega el secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, y recibe el presidente de mesa directiva, Santiago Creel Miranda... ¿Quién lo iba decir?, el controversial legislador, Gerardo Fernández Noroña, conserva la presidencia del Consejo Editorial en San Lázaro... La tesis que enarbola el presidente de la Corte, ministro Arturo Zaldívar, la aplicaron ayer, coordinadores parlamentarios en Cámara de Diputados, en reunión de JCP: juicios que emprendieron 116 trabajadores de limpieza, laudo absolutorio, es a favor de la Cámara baja; a los modestos trabajadores, se les propondrá contratación como personal de la institución legislativa. ¡Enhorabuena!... Severa, visceral, la secretaria de Asuntos Internacionales del CEN del PAN, Mariana Gómez del Campo, al criticar IV Informe de Gobierno del presidente López Obrador, en materia de política exterior: "de todo lo manifestado por el presidente en su IV Informe, nos encontramos nuevamente solo falsedades. En materia internacional, lo real y auténtico, hubiera sido hablar del problema en el que nos encontramos por culpa de la política exterior implementada por este gobierno, algunos ejemplos son la postura frente a la invasión de Ucrania, su relación con los dictadores y su nula posición en contra de la violación de los derechos humanos en la región"... "En cuanto a Tratados Internacionales, se le olvidó informar que el verdadero motivo de las consultas formuladas por nuestros socios comerciales respecto a T-Mec, son el resultado del constante incumplimiento por parte de nuestro país, al Tratado con motivo de las medidas que benefician en materia energética, a Pemex y a la Comisión Federal de Electricidad, dejando en último lugar a los participantes privados"... En la bancada panista de San Lázaro, el legislador José Antonio García, fustigó falta de conocimiento de la nueva titular de la Sep, Leticia Ramírez, en el sentido de cómo aprenderán las y los niños de nuestro país, con la puesta en marcha del nuevo modelo educativo, hecho que evidenció a la funcionaria, durante entrevista que ofreció a un medio nacional... El representante popular del PAN, exhortó al Ejecutivo Federal, reconsiderar nombramiento de ella, dado que carece de capacidad y conocimientos necesarios para encabezar una de las más delicadas secretarías, la de Educación Pública, jnada más!... ¡Viva México! ¡Viva!... Ese imperdonable error de la titular de la dependencia, dio la vuelta al país, en redes sociales... Leves, las protestas normales en el salón de sesiones de San Lázaro, durante discusión, votación y aprobación de la reforma que transfiere Guardia Nacional a la Defensa... No obstante que la sesión se prolongó por 14 horas, escándalos, no alcanzaron a convertirse en toma de la tribuna o algo parecido. ¡Claro!, son resultados de los diálogos, consensos, civilidad, y acuerdos, entre los coordinadores de los dos

:								7	A SOLICE AN	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
•										Postuas hadanas		06/09/2022	COLUMNAS
÷	:	:	:	:	:	:	:		The state of the s	Los tres poderes		,,	ARTÍCULOS

principales grupos parlamentarios en Cámara de Diputados: Morena-PAN... Ahora sí que, Santiago Creel Miranda, Jorge Romero Herrera, Moisés Ignacio Mier Velazco y Leonel Godoy Rangel, hicieron política, "mucha política"... Oficio al que se agregaron los jefes de bancada del PRI-PRD-MC... ¡Civilidad, pues!, lo que prevaleció en el recinto de San Lázaro, durante las 14 horas que se prolongó el debate, por la controversial reforma que, acusa la oposición, militariza seguridad pública en el país... El presidente de los diputados, hay que decirlo, estuvo a la altura de la sesión...

www.los3poderes.com... juanlopez23@hotmail.com... Twitter: @JuanLopezMiguel...